



Wishing You a Joyful Winter Break!



Dear Riverside Parents and guardians,

As we approach the close of 2023, we want to extend our warmest wishes to you and your loved ones for a fantastic winter break. This season is a time for joy, connection, and making lasting memories with family and friends.

We also want to express our heartfelt gratitude for your unwavering support, collaboration, and patience throughout the challenges we've faced this school year. From transportation uncertainties to strikes and school closures, your resilience and understanding have been invaluable. Despite the hurdles, please rest assured that your children remain our top priority, and their well-being and education continue to drive us.

Our dedicated staff, fuelled by passion and commitment, has worked tirelessly to create a positive and engaging learning environment. The synergy between our incredible staff and supportive parents forms the foundation of a team that propels students towards success. Thank you.

Let's focus on the positive moments and the resilience we've shown in the face of difficulties. As we all enjoy the winter break, take this time to relax, recharge, and relish the moments with your loved ones. The challenges of today will pave the way for a brighter tomorrow.



Wishing you all the best for a joyous holiday season
and a wonderful start to 2024.



Bonnes vacances!

Chers parents et tuteurs,

À l'approche de la fin de l'année 2023, nous tenons à vous souhaiter, ainsi qu'à votre famille, nos vœux les plus chaleureux pour les vacances d'hiver. Cette saison est propice à la joie, aux rencontres et à la création de moments précieux en famille et entre amis.

Nous souhaitons également exprimer notre sincère gratitude pour votre soutien indéfectible, votre collaboration et votre patience tout au long des défis auxquels nous avons été confrontés depuis le début de cette année scolaire. Des incertitudes liées aux transports, aux grèves et fermetures d'écoles, votre résilience et votre compréhension ont été inestimables. Malgré les obstacles, soyez assuré que vos enfants restent notre priorité absolue et que leur bien-être et leur éducation continuent de nous motiver.

Notre personnel dévoué, alimenté par la passion et l'engagement, a travaillé sans relâche pour créer un environnement d'apprentissage positif et bienveillant. La synergie entre notre incroyable personnel et nos parents solidaires constitue la base d'une équipe qui propulse les élèves vers la réussite.
Merci.

Focalisons maintenant sur les moments positifs et la résilience dont nous avons fait preuve face aux difficultés. Alors que nous profitons toutes et tous des vacances d'hiver, prenez ce temps pour vous détendre, vous ressourcer et savourer les moments passés avec vos proches. Les défis d'aujourd'hui ouvriront la voie à un avenir meilleur.

Nous vous souhaitons de belles vacances de fin d'année et un merveilleux début d'année 2024.